

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Gelar Anjangsana di Desa Nyalindung, Sampaikan Himbauan Kewaspadaan

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Jan 17, 2024 - 13:51



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG
-7°0'5",106°52'39",455,0m,26°
17/01/2024 11:35:08

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Gelar Anjangsana di Desa Nyalindung, Sampaikan Himbauan Kewaspadaan

Sukabumi, 17 Januari 2024 - Pada Rabu siang, 17 Januari 2024, mulai pukul

10.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Anjangsana/Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kp. Kebonkai Rt. 01/02, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam anjangsana ini, Aipda Suhendar Romdoni memberikan himbauan kepada warga masyarakat setempat. Beberapa poin himbauan yang disampaikan adalah:

1. Himbauan kepada warga agar selalu siaga menghadapi musim penghujan ini dan melaporkan segera kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi bencana alam. Keterlibatan masyarakat dalam pelaporan bencana diharapkan dapat mempercepat tanggap dan penanganan oleh pihak berwenang.
2. Peringatan terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung. Warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan dan melapor kepada Bhabinkamtibmas jika menemui situasi mencurigakan terkait hal tersebut.
3. Ajakan kepada warga untuk meningkatkan kembali kegiatan Satkamling sebagai langkah antisipasi terhadap tindak kejahatan seperti Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor).

Aipda Suhendar Romdoni menjelaskan, "Kegiatan Anjangsana ini merupakan bagian dari upaya kami dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga masyarakat. Dengan berdialog langsung, kami dapat menyampaikan himbauan dan mendengarkan aspirasi serta kebutuhan masyarakat."

Warga Kp. Kebonkai menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan berkomitmen untuk aktif terlibat dalam menjaga keamanan serta melaporkan segala hal yang dianggap mencurigakan. Kegiatan Anjangsana ini diharapkan dapat memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan bersama terhadap potensi ancaman kamtibmas.